2.800

20,78%

Más de 400 carabineros en terreno: Delegación Presidencial y Servel detallan preparativos para fin de semana electoral

\$604.800

\$604.800

Difusión:

Ocupación:

ste jueves, el Gobierno central en la región y el Servicio Electoral detallaron las medidas de seguridad, tránsito y reglamentarias para el proceso electoral que vivirá el país este 26 y 27 de octubre. En ese marco, el delegado presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes (FA), descartó posibles irregularidades en el resguardo de los votos, donde más de 240 mil habitantes de la región están habilitados para sufragar.

"Este es quizás el proceso eleccionario más importante del último tiempo en virtud del número de candidatos y el número de votantes, que incluye la votación obligatoria para nuestra comunidad (...) Hago un llamado a la comunidad de que este es un proceso transparente, objetivo, ecuánime y de alto estándar, quizás el más alto que tenemos a nivel internacional", declaró la autoridad regional.

Asimismo, el director regional del Servicio Electoral, Ni-

Se espera que cerca de 245.717 electores habilitados cumplan con su deber cívico este 26 y 27 de octubre en la región, donde se elegirán nuevos alcaldes, concejales, consejeros regionales y gobernador regional. Según la ley, sólo quienes estén a 200 km de su local de votación podrán excusarse de votar, siguiendo el protocolo dictado por Carabineros de Chile.

baldo Pereira, afirmó que "la seguridad está absolutamente garantizada". "Recordemos que todas las urnas son guardadas y custodiadas; la habitación donde están es segura, tiene sellos en sus puertas y, además, es cuidada por el personal nocturno del Servel, por los asistentes de los delegados de las Juntas Electorales y las propias Fuerzas Armadas junto a Carabineros de Chile, efectuando rondas permanentes en el perímetro de los recintos", detalló Pereira.

Según los registros oficiales del Servel, Atacama cuenta con 41 locales de votación,

245.717 electores, 631 mesas receptoras de sufragio y 3.155 vocales de mesa. Además, esta elección contará con 135 funcionarios de apoyo, junto a facilitadores que estarán al pendiente de ayudar a adultos mayores, respetar el tránsito en los locales de votación y otras labores técnicas.

Por su parte, el jefe de zona de Carabineros en Atacama, general Jorge Muñoz, aseguró que 400 efectivos policiales serán desplegados en toda la región para la seguridad de los electores y los votos. Además, precisó que solo las personas que se encuentren a 200 km de su local de votación podrán excusarse de votar, dejando constancia en Comisaría Virtual para luego acudir presencialmente a completar el proceso.

Por su parte, la seremi de Transportes, Carla Orrego, informó que 68 servicios de transporte gratuito estarán disponibles en toda la región para movilizar a las personas a su local de votación. En esta línea, agregó que se sumará un bus desde Valle Fértil hacia Copiapó para cubrir las necesidades de la comunidad, con tal de no dejar a ningún elector sin cumplir su deber cívico.

Desde la vocería de Gobierno, la seremi de la cartera en la región, Sofía Vargas, recomendó a los electores asistir a votar el día sábado para aquellas personas con dificultades en su movilización. "Solamente el día domingo es feriado legal, el día sábado los empleadores están obligados a dar tres horas para que los trabajadores puedan sufragar y así poder planificarse deben llevar el carnet o el pasaporte", agregó.

Las recomendaciones desde la seremi de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera, para personas en situación de discapacidad, fueron acudir con una persona de confianza de 18 años para ayudar en su proceso eleccionario. Cabe recordar que solo los presidentes de mesa son quienes pueden colaborar en la asistencia del voto, absteniéndose cualquier otro funcionario (incluyendo apoderados de mesa de cualquier candidato o partido) de esta labor.